

La Escuela Politécnica Superior promueve un sistema de alertas de seguridad informática

10/02/2009

El grupo de Telemática y Seguridad de la Escuela Politécnica Superior está diseñando, con el apoyo financiero de la Diputación de Gipuzkoa, un sistema de alertas por ataques informáticos. Euskalert, como se denomina el proyecto, tiene como objetivo crear en Euskadi una red de máquinas trampa para observar la actividad maliciosa en la Red.

Se trata de engañar a los piratas con el único fin de saber cómo funcionan sus ataques y poder así evitarlos, sin el coste que supone tener que analizar un sistema en producción que haya sido comprometido. Euskalert permitirá disponer de un sistema de alerta temprana para empresas e instituciones y de un almacén centralizado de ataques de uso científico.

